
1 

令和元年 第１１回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和元年７月１９日（金）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄 

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学 

  委 員    中 田 裕 之     書 記  戸井田 昌 也

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１０回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告
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（１）６月市議会定例会の概要について 

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    資料１５ページの関議員の質問に、小型自動翻訳機とあるが、機種等の話

はあるのか。

庶務課長    議会の一般質問の中では、機種等の名称は出ていない。

菅原委員    同ページの芦田議員の質問に、「魅力ある公立幼稚園を目指して」とあるが、

教育委員会として、公立幼稚園の存続に向け、計画をしていって頂きたいと

思う。

庶務課長    現在、学校教育部内で検討をしているところである。

菅原委員    資料２４ページ、関議員の質問に、「子どもから保護者まで相談しやすい「教

育相談室」の環境整備について」とあり、それに関連して、将来的に既存の

芝園分室以外に、相談員が常駐する相談室を設置する見通し等、あれば教え

て頂きたい。

指導課長    現時点ではないが、本市における教育相談等の実態から、今後必要である

ことは認識している。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市立中央ふれあい館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市公民館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）川口市学校運営協議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長   協議事項（１）の「９月市議会案件について」は、議会案件のため、秘密

会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）
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茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事

茂呂教育長   議案第１０７号は人事案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１０７号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０８号「川口市立生涯学習プラザ運営審議会委員を委嘱すること

について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０８号「川口市立生涯学習プラザ運営審議会委員を委嘱すること

について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０９号「川口市立中央ふれあい館運営審議会委員を委嘱すること

について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０９号「川口市立中央ふれあい館運営審議会委員を委嘱すること

について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１１０号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１１０号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第１１１号「川口市文化財保護審議会専門調査員を委嘱することにつ

いて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

文化財課長   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１１１号「川口市文化財保護審議会専門調査員を委嘱することにつ

いて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１１２号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１１２号「川口市学校運営協議会委員を委嘱することについて」を

案件のとおり可決する。

７ その他

（１）第１２回川口ツーデーマーチについて 

【説 明】   （スポーツ課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    救護関係について、どのような準備がなされているのか。

スポーツ課長  戸塚中台公園のテントに、看護師を常駐させ、緊急時に、車で現地に向か

ことが出来るようにしている。また、コース中の休憩所に、ＡＥＤを配置し

ている。

齋藤委員    過去１１回は、重大な事故はなかったということでよいか。

スポーツ課長  その通りである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（１）第３８回川口マラソン大会について 

【説 明】   （スポーツ課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時５５分）


